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Große Anfrage 

– 

 
Fraktion AfD 

 

 

Evaluation der Regierungs‐ und Behördenentscheidungen während der Corona‐Krise 

 

 

Die  AfD‐Landtagsfraktion  Sachsen‐Anhalt  sieht  hinsichtlich  der  Regierungs‐  und  Behör‐

denentscheidungen seit Beginn der Corona‐Maßnahmen viele offene Fragen. 

 

 

Wir fragen die Landesregierung: 

 

Sanktionen gegen Krankenhäuser 

 

1. Wie  viele  hospitalisierte  Personen  wurden  in  Sachsen‐Anhalt  mit  meldepflichtiger  

SARS‐CoV‐2‐Infektion ab dem 13.07.2021 bis heute an die Gesundheitsämter bzw. das 

Landesgesundheitsamt gemeldet? 

 

2. Gilt das Melden eines Patienten‐Impfstatus „unbekannt“ seitens der Krankenhäuser als 

Meldung im Sinne der Bundesverordnung vom 11.07.2021?  

 

3. Bei wie vielen hospitalisierten Personen, die meldepflichtig mit SARS‐CoV‐2 an die Ge‐

sundheitsämter  in  Sachsen‐Anhalt  gemeldet  wurden,  wurde  auch  der  seit  dem 

13.07.2021 für Krankenhausaufnahmen meldepflichtige Impfstatus übermittelt bzw. bei 

wie vielen war der Impfstatus unbekannt? 

 

4. Wie  viele Meldeverstöße,  also  „Nichtmeldungen“  des  Impfstatus  von  infizierten Neu‐

aufnahmen, seitens der Krankenhäuser seit dem 13.07.2021 wurden bisher  in den Ge‐

sundheitsämtern in Sachsen‐Anhalt gezählt? 

 

 



 

 

2

5. Welche Sanktionen hat die Bundesregierung gegen Krankenhäuser bestimmt, die Pati‐

enten mit positivem PCR‐Test stationär aufgenommen haben, aber den  Impfstatus ge‐

mäß Meldepflichtverordnung nicht an das Gesundheitsamt gemeldet haben? 

 

6. Wie  oft wurden  Sanktionen wegen Meldepflichtverstößen  gegen  Krankenhäuser  seit 

dem 13.07.2021 ausgesprochen? 

 

7. Wenn keine Sanktionen ausgesprochen, aber die Fallzahl der Verstöße grösser als Null 

ist, warum wurden keine Verfahren eingeleitet? 

 

8. Wie viel staatliche Gelder nach § 21 KHG haben welche Krankenhausstandorte des Lan‐

des Sachsen‐Anhalt in 2020, 2021 und 2022 im Einzelnen bekommen? 

 

STIKO‐Empfehlung 

 

9. Hat  die  Landesregierung  Sachsen‐Anhalt  eigene  Prüfverfahren  für  die  Bürger‐

Impfempfehlung zu COVID‐19‐Impfstoffen? 

 

a) Wenn ja, welche sind das genau? 

b) Wenn nein, welche Rechtsgrundlage ermöglicht es der Landesregierung,  sich aus‐

schließlich  auf  die  STIKO‐Empfehlungen  zu  COVID‐19‐Impfstoffen  zu  berufen  und 

für  eine  eigene  Empfehlung  nur  auf  die  STIKO‐Empfehlung  zu  referenzieren  und 

keine eigenen Prüfungen vorzunehmen? 

 

10. Ist die dritte Dosis der mRNA‐COVID‐19‐Impfstoffe in der EU oder in Deutschland bereits 

bedingt zugelassen? 

 

11. Ist der  Landesregierung bekannt, dass die  STIKO nach den Aufgaben der eigenen Ge‐
schäftsordnung vom 20.06.2014 nur für  in Deutschland zugelassene Impfstoffe berech‐

tigt ist, Empfehlungen auszusprechen? 

 

12. Welche Rechtsgrundlage hat die STIKO auf Basis der Geschäftsordnung, eine dritte Dosis 

von COVID‐19‐Impfstoffen zu empfehlen, die  in der EU von der EMA nur  für die Gabe 

von zwei Dosen mit Zulassungsstudien bedingt zugelassen sind, die dritte Dosis aber von 

der EMA nur mit „may be given“ tituliert wird? Wie lautet diese Rechtsgrundlage? 

 

13. Welche Rechtsgrundlage hat das Land Sachsen Anhalt, eine Empfehlung für die 4. Dosis 

der mRNA‐Impfstoffe auf Basis der STIKO‐Empfehlung ungeprüft auszusprechen? 

 

14. Gibt  es  eine  offizielle  und  schriftliche  Empfehlung  der  Landesgesundheitsbehörde  für 

die bedingt zugelassenen COVID‐19‐Impfstoffe? 
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15. Hat jeder Bürger im Land Sachsen‐Anhalt Anspruch auf eine schriftliche Impfempfehlung 

mit Unterschrift eines Behördenmitarbeiters? 

 

16. Besteht  im Land Sachsen‐Anhalt eine Verpflichtung  für zweifach Geimpfte  im Gesund‐

heitswesen, einen neuen Impfnachweis ab dem 01.10.2022 vorzulegen? 

 

Maskenpflicht 

 

17. Hat die Landesregierung von Sachsen‐Anhalt seit 2020 eigene Sachkunde zur Wirksam‐

keit in der Frage „Schutz vor Virenübertragung“ der Masken erworben oder bezieht sie 

sich ausschließlich auf Erkenntnisse des BMG bzw. des RKI?  

 

a) Wenn eigene Sachkunde erworben wurde: Welche genaue eigene Sachkunde hat 

die Landesregierung von Masken, welche Studien werden von der Landesregierung 

zum Beispiel in Gerichtsverfahren bezüglich der Maskenpflicht angeführt? 

 

18. Wurden von der Landesregierung eigene Sachkunde zur gesundheitlichen Sicherheit des 

Maskentragens für die Anordnung von Maskentragepflichten erworben, die belegt, dass 

das ununterbrochene Tragen von OP‐Masken gesundheitlich unbedenklich ist?  

 

a) Wenn ja: Welche genauen Sachkundeermittlungen waren das?  

 

19. Wurden Studien von der Landesregierung  für Maskentragepflichten herangezogen, die 

belegen, dass das ununterbrochene Tragen von FFP2‐Masken gesundheitlich unbedenk‐

lich ist? 

 

20. Wie viele und welche Studien hat die Landesregierung gesichtet, die den Verdacht auf 

eine gesundheitsschädigende Wirkung von Masken bestätigen? 

 

21. Welche  Beweise  und  Sachkunde  kann  die  Landesregierung  beibringen,  die  die Unbe‐

denklichkeit  der  Anordnung  des  dauerhaften  Tragens  von Masken  für  Kinder  in  den 

Schulen belegen? 

 

22. Prüft  die  Landesregierung  regelmäßig  alle  als Medizinprodukte  in Umlauf  gebrachten 

chirurgischen Masken? 

 

23. Welche Überprüfung hinsichtlich der Chemikalienzusammensetzung und der daraus re‐

sultierenden  Gesundheitsgefahren  unternimmt  die  Landesregierung  zu  FFP2‐Masken, 

wenn sie diese im öffentlichen Nahverkehr verpflichtend anordnet? 
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24. Welche DIN‐Norm, die FFP2‐Masken klassifiziert, welche Mengen an Viruslast diese zu 

filtern haben,  legt die Landesregierung bei der Anordnung der FFP2‐Maskenpflicht zu‐

grunde? 

 

Pflegegradentwicklung 

 

25. Wie  haben  sich  die  Zahlen  der  Pflegegrad‐Einstufungen  im  Land  Sachsen‐Anhalt  von 

2018 bis 2022 entwickelt? 

 

Gefahreneinschätzung der Corona‐Lage 

 

26. Macht die Landesregierung eine eigene Gefahreneinschätzung der Corona‐Lage und Ge‐

fahr in Sachsen‐Anhalt, um die Maßnahmen festzulegen? 

 

a) Wenn  nein: Welche  und  wessen  Einschätzung  wird  der  Corona‐Gefahr  im  Land 

Sachsen‐Anhalt zugrunde gelegt? 

b) Wenn  ja: Welche genauen Parameter werden  zur Gefahreneinschätzung herange‐

zogen? 

 

27. Haben die Landesbehörden  seit Beginn der Corona‐Pandemie Aufklärung darüber von 

den Krankenhäusern angefordert, wer ursächlich wegen COVID‐19  in deutschen Kran‐

kenhäusern lag? 

 

28. Haben die Landesbehörden  seit Beginn der Corona‐Pandemie Aufklärung darüber von 

den Krankenhäusern angefordert, wer ursächlich wegen COVID‐19 auf deutschen Inten‐

sivstationen lag?  

 

29. Ab wann  hat  die  Landesregierung  in  der  Corona‐Pandemie  Kenntnis  darüber  bekom‐

men, wer ursächlich wegen COVID‐19 in deutschen Krankenhäusern und auf den Inten‐

sivstationen lag? 

 

30. Hat die Landesregierung  inzwischen genaue Kenntnis, wer ursächlich an COVID‐19 ge‐
storben ist und wer „lediglich“ mit einem positiven SARS‐CoV‐2‐Test gestorben ist? 

 

Wissenschaftliche Beratung der Landesregierung 

 

31. In welcher Form hat es eine wissenschaftliche Beratung der Landesregierung  in Bezug 

auf die Corona‐Maßnahmen gegeben?  

 

32. Wie gestaltete sich der Auswahlprozess der Berater? Welche Qualifikationen waren von 

Bedeutung? 
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33. Wie war  der  Beratungsprozess  strukturiert  (Anzahl  der  Beratungsrunden,  Teilnehmer 

etc.)? 

 

34. Wie viel kostete die wissenschaftliche Beratung und aus welchen Finanzmitteln wurde 

diese finanziert? 

 

35. Seit wann  fand  die wissenschaftliche Beratung  der  Landesregierung  statt  und welche 
Corona‐Maßnahmen des  Landes wurden daraufhin beschlossen, verändert oder abge‐

schafft? 

 

Kinder, Jugendliche, Kitas und Schulen während der COVID‐19‐Krise 

 

36. Wie viele Kinder und Jugendliche wurden seit dem Beginn der Corona‐Krise positiv auf 

das SARS‐CoV‐2‐Virus getestet? Wie viele Kinder und  Jugendliche hatten davon einen 

schweren  Krankheitsverlauf?  Bitte  unterteilen  Sie  in  Alter, Geschlecht,  Landkreis  und 

kreisfreie  Stadt. Geben  Sie  zusätzlich  an, wie  viele  der  Kinder  und  Jugendlichen  eine 

Vorerkrankung hatten und bitte evaluieren Sie zu diesen Zahlen mit den angeordneten 

Maßnahmen bezugnehmend auf Kita‐ und Schulschließungen. 

 

37. Wie viele Kinder und  Jugendliche  sind bereits einmal oder  zweimal geimpft, wie viele 

sind geboostert und wie viele Kinder und Jugendliche zeigten nach der Impfung Neben‐

wirkungen, wie viele wurden aufgrund der Nebenwirkungen hospitalisiert und welche 

Nebenwirkungen traten vermehrt auf? 

 

38. Wie viele Kinder und Jugendliche mussten sich während der Corona‐Krise in psychothe‐

rapeutische Behandlungen begeben bzw. wie viele wurden ambulant und stationär be‐

treut? Bitte unterteilen Sie hier in Landkreise und kreisfreie Städte. Geben Sie die Anga‐

ben ab 2018 bis 05/2022 an. 

 

39. In welchem Ausmaß weisen die Kinder und Jugendlichen psychisch und physische Symp‐

tome  aufgrund  der  Lockdownmaßnahmen  auf?  Welche  Krankheitsbilder/psychische 

Störungen  (z. B. Zwänge) wurden vermehrt beobachtet? Bitte evaluieren Sie die ange‐

ordneten Maßnahmen und deren Auswirkungen. Halten Sie die Maßnahmen weiterhin 

für gerechtfertigt? 

 

40. Wie wird  im  Falle  einer weiteren  Lockdownmaßnahme  die  schulische  Bildung  ausrei‐

chend gewährleistet? Gibt es bereits Konzepte? Wenn ja, bitte teilen Sie diese mit. 

 

41. Es wurde deutlich, dass durch Schulschließungen die Kinder und Jugendlichen teils mas‐

sive Lernrückstände erleiden mussten. Was plant die Landesregierung, um diese Lücken 

zeitnah zu schließen und wie können die Lernrückstände aufgeholt werden? 
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42. Es wurde  fast  ausschließlich  über die  komplette  Zeit  der  Schulschließung  festgestellt, 

dass die Kommunikationsmöglichkeiten der Lehrer, um den Kontakt  zu  ihren Schülern 

aufrechtzuerhalten, mit vielen Problemen behaftet gewesen  sind. Wie  ist der aktuelle 

Stand der Digitalisierung, die Ausstattung mit Hard‐/Software und die Umsetzung und 

Funktionsfähigkeit an den Schulen? 

 

43. Wie hoch war jeweils der zugewiesene Gesamtbedarf an Unterrichtsstunden in den Jah‐

ren 2020 bis 2022? Bitte schlüsseln Sie dieses nach Jahren auf. 

 

44. Wie viele Unterrichtsstunden  zum  jeweiligen Gesamtbedarf konnten nicht erteilt wer‐

den aufgrund der Abwesenheit von Lehrkräften? Bitte schlüsseln Sie nach den oben ge‐

nannten Jahren auf. 

 

45. Wie hoch war der Totalausfall von Unterricht durch die Schulschließungen zum jeweili‐

gen Gesamtbedarf in den Jahren 2020 bis 2022? 

 

46. Wie hoch waren die Kosten der unterschiedlichen Testsysteme für die Schulen und Kitas 

von Beginn des Corona‐Ausbruchs bis heute? 

 

47. Welche positiven  als  auch negativen  Erfahrungen  konnten  aus den  Teststrategien  für 

Schulen und Kitas gezogen werden? 

 

48. Wie hoch war die Zahl der Meldungen bei den  jeweiligen  Jugendämtern mit der Bitte 

um Überprüfung einer möglichen Kindeswohlgefährdung  in den Jahren 2015 bis 2022? 

Bitte einzeln nach Jahren, Landkreisen und kreisfreien Städten aufschlüsseln. 

 

49. Wurden beziehungsweise werden durch die Landesregierung Statistiken oder Analysen 

erhoben, welche Auswirkungen die Schließung von Kitas und Schulen auf Kinder und Ju‐

gendliche haben? Wenn  ja,  listen Sie diese nach Schadensart auf. Wenn nein, begrün‐

den Sie bitte, warum die Landesregierung dafür keine Notwendigkeit sieht. Wie erfolgt 

hier eine Evaluation der letzten zwei Jahre? 

 

Symptomlose Übertragung von SARS‐CoV‐2 

 

50. Hat  die  Landesregierung  Belege  zu  COVID‐19‐Fällen,  die  einen  schweren  Verlauf mit 

Hospitalisierung  hatten,  die  von  konkret  symptomlosen  SARS‐CoV‐2‐Infizierten  ange‐

steckt wurden?  

 

a) Wenn ja: Wie viele waren das im Land Sachsen‐Anhalt? 

b) Wenn ja: Wie wurden diese Erkenntnisse in allen Fällen verifiziert? 
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51. Ist der Landesregierung  im Gesamtgeschehen bekannt, ob symptomlose Ansteckungen 

mit SARS‐CoV‐2 zu der statistisch selben Zahl von schweren Verläufen bei Vorerkrankten 

und nicht Vorerkrankten  führte und  führt wie symptomatische Ansteckungen, also bei 

denen der Ansteckende bereits Symptome hatte?  

 

52. Hat die Landesregierung Erkenntnisse darüber, ob der kritische Verlaufe von COVID‐19 
eher durch symptomlose Ansteckungen oder durch symptomatische Ansteckungen er‐

folgten? 

 

53. Welche wissenschaftlichen Erkenntnisse hat die Landesregierung darüber, ob der Symp‐

tomlose  gleichermaßen  schwere  Erkrankungen bei Dritten  in der  allgemeinen Öffent‐

lichkeit erzeugen kann, wie der symptomatisch Erkrankte? 

 

54. Wurden von den Gesundheitsämtern des Landes in 2021 und 2022 von den PCR positiv 

Getesteten Daten gesammelt zu der Frage: „Wo haben Sie sich angesteckt?“ Wenn  ja, 

wie lauten die Verteilungen auf: 

 

a) symptomlos Infizierte, 

b) symptomatisch Infizierte, 

c) unbekannt? 

 

55. Hat die Landesregierung  jemals erwogen, herauszufinden, ob eine symptomlose Über‐

tragung von SARS‐CoV‐2 möglicherweise deutlich  seltener oder gar nicht  zu  schweren 

Verläufen mit Hospitalisierung  für  den Angesteckten  führt,  als  die Ansteckungen  von 

symptomatisch Infizierten? 

 

a) Wenn ja: Wie genau lauteten die Überlegungen zu den Erwägungen und folgten da‐

raus auch Untersuchungen? 

b) Wenn nein: Warum  ist bei der riesigen von den Gesundheitsämtern selbst gesam‐

melten Datenmenge dies nie erwogen worden? 

 

56. Sind symptomlose Übertragungen von SARS‐CoV‐2 für den angesteckten Infizierten ins‐

gesamt genauso gefährlich wie symptomatische Ansteckungen? 

 

57. Welche eigenen Erkenntnisse aufgrund von eigenen Datenerhebungen kann die Landes‐

regierung  über  den Unterschied  in  der  Krankheitsauswirkung  beim Angesteckten  von 

symptomlosen und symptomatischen Übertragungen von SARS‐CoV‐2 liefern? 

 

58. Welche klinischen Studien kann die Landesregierung für den Unterschied  in der Krank‐

heitsauswirkung beim Angesteckten von symptomlosen und symptomatischen Übertra‐

gungen von SARS‐CoV‐2 liefern? 
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59. Wie viele Fälle von  symptomloser Übertragung des SARS‐CoV‐2‐Virus wurden  in Sach‐

sen‐Anhalt durch die Gesundheitsämter gezählt und bei den so Infizierten nachbeobach‐

tet, also deren Symptome dokumentiert? 

 

60. Was  sind  die  Erkenntnisse  der  Landesregierung  zur  „stillen  Feiung“  ‐  unbemerkt  ent‐

standener Immunschutz nach dem symptomlosen Verlauf einer Infektion bei SARS‐CoV‐

2? 

 

61. Wie lautet die absolute Zahl der SARS‐CoV‐2‐Infektionen, die symptomlos verliefen? 

 

62. Welche  genauen Umstände  und  Eigenschaften  (z.  B. welche  genauen  Altersgruppen, 

welche  Vorerkrankungen, welche Medikamenten‐Verordnungen)  definieren  die  soge‐

nannten „vulnerablen Personen“  in Sachsen‐Anhalt, die durch die Eingriffe der Landes‐

regierung vor COVID‐19 geschützt werden sollen? 

 

63. Wie viele dieser definierten „vulnerablen Personen“ sind  in Sachsen‐Anhalt an und mit 

COVID‐19 gestorben in 2020, 2021 und 2022 und wie viele Menschen sind insgesamt an 

und mit COVID‐19 in 2020, 2021 und 2022 gestorben? 

 

COVID‐19‐Todesfälle 

 

64. Wie viele aktive Bedienstete in der Polizei des Landes starben an und mit COVID‐19 auf‐

geschlüsselt nach 2020, 2021 und 2022? 

 

65. Wie viele aktive Bedienstete  in der Polizei des Landes starben ursächlich an COVID‐19 

aufgeschlüsselt nach 2020, 2021 und 2022? 

 

66. Ab 2021: Wie viele von den Todesfällen waren geimpft? 

 

67. Wie viele aktive Bedienstete  in der Polizei des Landes starben  insgesamt  in den Jahren 

2017, 2018, 2019, 2020, 2021 und 2022? 

 

68. Wie  viele  aktive  Bedienstete  in  den  Feuerwehren  des  Landes  starben  ursächlich  an  

COVID‐19 aufgeschlüsselt nach 2020, 2021 und 2022? 

 

69. Wie viele aktive Bedienstete  in den Feuerwehren des Landes starben  insgesamt  in den 

Jahren 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 und 2022? 

 

70. Wie viele aktive Bedienstete in den allgemeinen Verwaltungsämtern und ‐behörden des 

Landes starben ursächlich an COVID‐19 aufgeschlüsselt nach 2020, 2021 und 2022? 
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71. Wie  viele  aktive  Bedienstete  der  allgemeinen  Verwaltungsämter  und  ‐behörden  des 

Landes starben insgesamt in den Jahren 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 und 2022? 

 

72. Wie viele Menschen sind  im Land Sachsen‐Anhalt „AN“ Corona ursächlich gestorben  in 

den Jahren 2020, 2021 und 2022? 

 

73. Wie viele Menschen sind  im Land Sachsen‐Anhalt „MIT“ Corona, also nicht ursächlich, 

gestorben in den Jahren 2020, 2021 und 2022? 

 

74. Wie viele Menschen sind  im „MIT“ Corona, also nicht ursächlich an COVID‐19, sondern 

nur  mit  einem  positiven  PCR‐Test  gestorben  und  hatten  keinerlei  Symptome  einer  

COVID‐19‐Erkrankung in den Jahren 2020, 2021 und 2022? 

 

75. Hat die Landesregierung anhand der Todesbescheinigungen Kenntnis darüber, wie viele 
Menschen  insgesamt  1x,  2x,  3x  und  4x  gegen COVID‐19  geimpft mit  einem  positiven 

PCR‐Test in Sachsen‐Anhalt in 2021 und 2022 gestorben sind? 

 

76. Wie viele geimpfte hospitalisierte Menschen insgesamt sind mit einem max. 30 Tage al‐

tem positivem PCR‐Test an und mit COVID‐19 in 2021 und 2022 gestorben? 

 

77. Wie viele ungeimpfte hospitalisierte Menschen insgesamt sind mit einem max. 30 Tage 

altem positivem PCR‐Test an und mit COVID‐19 in 2021 und 2022 gestorben? 

 

78. Wie viele Tote hatten post mortem nach einem  finalen Abstrich einen positiven Test, 

aber nicht vorher? 

 

Testzentren 

 

79. Welche Testzentren waren in allen Landkreisen/kreisfreien Städten mit welchem Namen 

und welchem Adress‐Standort zugelassen und in Betrieb? 

 

80. Welches Start‐ bzw. Zulassungsdatum hatten die Testzentren aus Frage 79? 

 

81. Wie viele Tests haben die Testzentren jeweils aufgelistet je Kalendermonat seit 2021 bis 

heute durchgeführt und wie viele davon waren positiv? 

 

Impfkampagne: Kosten und Akteure 

 

82. Wie viele Ausgaben  in Euro  sind  für Mediaschaltungen von  Informations‐ und Aufklä‐

rungsmaßnahmen anlässlich der Corona‐Pandemie und  für  Impfungen  in digitalen und 

analogen Medien  vom 1.  Januar 2021  je Quartal bis heute entstanden?  (Printmedien  

(z. B. regionale und überregionale Tageszeitungen), TV‐Spots, Radio‐Spots, Internet (Di‐
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gitale und Soziale Medien), Maßnahmen  im öffentlichen Raum  ‐ Außenwerbung, u. a. 

über Plakate, sog. City‐Light‐Poster und digitale Bildschirme). 

 

83. Bis wann sind wie viel weitere Ausgaben je Quartal in Sachsen‐Anhalt geplant? 
 

84. Welche Verlage, Medienhäuser, Influencer, Influencer‐Firmen, Radio‐Sender und Ähnli‐

che haben Aufträge  für Mediaschaltungen von  Informations‐ und Aufklärungsmaßnah‐

men anlässlich der Corona‐Pandemie und für Impfungen erhalten?  

 

85. Wie hoch waren die jeweiligen Beträge für jeden Auftragnehmer? 

 

Gerichtsverfahren 

 

86. Wie  viele  verschiedene Versionen  von Corona‐Verordnungen hat die  Landesregierung 

Sachsen‐Anhalt insgesamt herausgegeben? 

 

87. Der Bundesgesetzgeber hat die Landesregierung zwar ermächtigt, in eigener Verantwor‐

tung Corona‐Verordnungen zu erlassen. Die Landesregierung durfte von dieser Ermäch‐

tigung aber nur aufgrund einer eigenen Nutzen‐Schaden‐Analyse Gebrauch machen. Bit‐

te  legen Sie die vor Erlass der Verordnungen  jeweils durchgeführten Nutzen‐Schaden‐

Analysen offen. 

 

88. Wie viele  zusätzliche Allgemeinverfügungen und Versionen von Allgemeinverfügungen 

zu  Corona‐Eindämmungsmaßnahmen  wurden  von  den  Landkreisen  und  kreisfreien 

Städten seit Pandemie herausgegeben? Bitte Übersicht einfügen. 

 

89. In wie vielen Gerichtsverfahren seit März 2020 wurden gegen Landesbehörden oder die 

Landesregierung Anträge  gestellt,  die  sich  gegen Verordnungen  oder  einzelne  Punkte 

der Verordnungen der  Landesregierung  in Bezug  auf die Corona‐Maßnahmen wende‐

ten? 

 

90. Wie viele waren anhängig vor 

 

a) den Verwaltungsgerichten, 

b) dem Oberverwaltungsgericht, 

c) anderen Gerichten? 

 

91. In wie vielen dieser Verfahren (Frage 90 a bis c) wurde der vom Antragsteller angegrif‐

fene behördliche Verwaltungsakt aufgehoben? 

 

92. Wie viele gerichtliche Anträge gegen die Behörden in Sachsen‐Anhalt richteten sich ge‐

gen Anordnungen aus den Verordnungen zum Maskentragen? 
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93. Wie viele gerichtliche Anträge gegen die Behörden in Sachsen‐Anhalt richteten sich ge‐

gen Anordnungen aus den Verordnungen zu Schulschließungen? 

 

94. Wie viele gerichtliche Anträge gegen die Behörden in Sachsen‐Anhalt richteten sich ge‐

gen Anordnungen aus den Verordnungen zur Quarantäne? 

 

95. Wie viele gerichtliche Anträge gegen die Behörden in Sachsen‐Anhalt richteten sich ge‐

gen Anordnungen aus den Verordnungen zu gewerblichen Schließungsauflagen? 

 

96. Wie viele Schulbetretungsverbote wurden  in Sachsen‐Anhalt seit Pandemiebeginn aus‐

gesprochen? 

 

97. Wie  viele  Ordnungswidrigkeitsverfahren  wegen  Nichteinhaltung  der  Corona‐

Maßnahmen‐Verordnungen waren seit Pandemiebeginn im Jahre 2020, 2021 und 2022 

anhängig? Bitte tabellarisch auflisten. 

 

98. Wie hoch  ist die Gesamtsumme aller Corona‐OwiG‐ und Bußgeldbescheide seid Pande‐

miebeginn und wie viel Geld wurde damit eingenommen (unterteilt  in ausgesprochene 

und beigetriebene Summen)? 

 

99. Wie  viel  von  der Gesamtsumme  der  Corona‐OwiG‐  und  Bußgeldbescheide  haben  die 

Landesregierung bzw. die Kreisregierungen bereits realisiert? 

 

100. In welchen Haushalt sind diese Gelder eingeflossen? 
 

Polizei 

 

101. Wie viele Beschäftigte im Polizeidienst waren bis zum 31.12.2021 mit Corona infiziert? 

 

102. Wie viele Beschäftigte im Polizeidienst waren vom 01.01.2022 bis zum 31.08.2022 mit 

Corona infiziert?   

 

103. Wie hoch ist die Impfquote mit COVID‐19‐Impfstoffen bis zum 31.12.2021 bei den Be‐

schäftigten der Polizei in Sachsen‐Anhalt gewesen? 

 

104. Wie hoch ist die Impfquote mit COVID‐19‐Impfstoffen bis zum 31.08.2022 bei den Be‐

schäftigten der Polizei in Sachsen‐Anhalt gewesen? 
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Remonstrationen 

 

105. Wie  viele  Landesbeschäftigte  von  Sachsen‐Anhalt  haben  in  den  Jahren  2018,  2019, 

2020, 2021 sowie 2022 insgesamt remonstriert? Bitte jährlich tabellarisch auflisten. 

 

106. Wie viele Landesbeschäftigte von Sachsen‐Anhalt haben in den Jahren 2020, 2021 so‐

wie 2022 gegen Anordnungen  im Zusammenhang mit Corona  remonstriert? Bitte  ta‐

bellarisch auflisten. 

 

Gesundheitsämter 

 

107. Welche geplanten Maßnahmen  in den  letzten beiden  Jahren  führten zum Erfolg, um 

die Infektionsketten zu beenden? Bitte belegen Sie dies an Daten. 

 

108. Was  bedeutet  die  Aussage  des  Ministeriums  für  Arbeit,  Soziales,  Gesundheit  und 

Gleichstellung, „die Gesundheitsämter hätten genügend Personal  für eine  Infektions‐

Lage“ ganz konkret? Wie hat sich die Mitarbeiterzahl von 2019 bis einschließlich April 

2022  in  den  Gesundheitsämtern  entwickelt?  Bitte  listen  Sie  nach  Landkreisen  und 

kreisfreien Städten auf. 

 

109. Bitte  geben  Sie  Auskunft  darüber, welche  Lehren  aus  den  letzten  beiden  „Corona‐
Jahren“  in Bezug auf die Personalbesetzung, die  Strukturen und die  technische Aus‐

stattung in den Gesundheitsämtern gezogen werden konnten und welche Änderungen 

zeitnah umzusetzen sind. 

 

110. Für wie viele Beschäftigte im Gesundheitswesen des Landes Sachsen‐Anhalt, die unter 

die einrichtungsbezogene Nachweispflicht  fallen, wurden Verfahrensakte bei den Ge‐

sundheitsämtern eröffnet? 

 

111. Gegen wie viele Beschäftigte im Gesundheitswesen, die unter die einrichtungsbezoge‐

ne Nachweispflicht  fallen, haben Gesundheitsämter ein Betretungsverbot ausgespro‐

chen? 

 

112. Gibt es einen Erlass der Landesregierung, Betretungsverbote sofort zurückzunehmen, 

wenn Personen nach Ausspruch eines Betretungsverbotes sich doch zu einer erstmali‐

gen Impfung entschließen? 

 

113. Ist  der  Landesregierung  bekannt,  dass  Ungeimpfte  und  mit  COVID‐19‐Impfstoffen 

Grundimmunisierte  laut  BMG  dieselbe  Ansteckungsfähigkeit  auch  ggü.  vulnerablen 

Personen besitzen? 
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a) Wenn  ja,  weshalb  werden  Betretungsverbote  ausgesprochen,  wenn  nur  die 

Grundimmunisierung  bei  der  einrichtungsbezogenen  Nachweispflicht  in  Sachsen‐

Anhalt verlangt wurde, wo doch Ungeimpfte dieselbe „Fähigkeit“ zur Übertragung 

der SARS‐CoV‐2‐Infektion wie Grundimmunisierte haben? 

 

Corona‐Soforthilfen, Unternehmen und Arbeitslosigkeit im Zuge der COVID‐19‐Krise 

 

114. Wie viele Anträge auf Corona‐Soforthilfen für Unternehmer wurden von 2020 bis 2022 

im Land Sachsen‐Anhalt eingereicht, wie viele wurden bearbeitet, bewilligt und abge‐

lehnt? Wie viele Gelder wurden insgesamt gezahlt und in welcher Höhe wurden Hilfen 

zurückgefordert? 

 

115. Wie hoch ist der Anteil der pandemiebedingten Arbeitslosigkeit in Sachsen‐Anhalt seit 

März 2020 bis 04/2022? Welche Berufsgruppen sind am meisten davon betroffen? Bit‐

te aufschlüsseln nach Monaten. 

 

116. Wie  viele  Soloselbstständige  haben  in  Sachsen‐Anhalt  seit März  2020  bis  04/2022 

Grundsicherung beantragt? Bitte aufschlüsseln nach Monaten. 

 

117. Wie viele Unternehmer mit kleinen Unternehmen (1 bis 10 Mitarbeiter) haben in Sach‐

sen‐Anhalt seit März 2020 bis 04/2022 Grundsicherung beantragt? Bitte aufschlüsseln 

nach Monaten. 

 

Psychiatrische Einrichtungen und Erkrankungen im Zusammenhang mit der COVID‐19‐Krise 

 

118. Immer wieder erscheinen Meldungen, dass psychiatrische Patienten  lange Wartezei‐

ten in Kauf nehmen müssen, um behandelt werden zu können. Welche Kenntnisse hat 

die Landesregierung  in Bezug auf Einschränkungen  im normalen Regelbetrieb  in den 

stationär  psychiatrischen  Einrichtungen  und  in  der  ambulanten  Versorgungsstruktur 

aufgrund der Corona‐Situation in den Jahren 2020 bis 2022?  

 

119. Besteht nach Kenntnis der Landesregierung ein gesteigerter Mehrbedarf an Behand‐

lungsplätzen in den oben genannten Einrichtungen? Wenn ja, bitte begründen Sie den 

Mehrbedarf. 

 

120. Welche Ursache  sieht die  Landesregierung  in dem  stetigen Zuwachs der hohen Auf‐

nahmezahlen im Bereich der Unterbringung nach § 64 StGB? Bitte fügen Sie die Statis‐

tik über die nach § 64 StGB aufgenommenen Patienten aus den Jahren 2017 bis 2022 

an. 

 

121. Wie haben sich Prävalenz und  Inzidenz psychischer Erkrankungen, getrennt nach ein‐

zelnen  Krankheitsbildern,  Altersgruppen  und  Geschlecht  sowie  ethnischer  Herkunft 
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und  sozialem  Status  (Bildungsniveau,  Einkommen),  zwischen  2018  bis  einschließlich 

April 2022 entwickelt? 

 

122. Wie hat sich die Prävalenz und  Inzidenz von psychischen Erkrankungen unter den Ar‐

beitslosen, getrennt nach Alter, Geschlecht, Migrationshintergrund 

 

a) die Arbeitslosengeld I beziehen, 
b) die Arbeitslosengeld II beziehen, zwischen 2018 bis einschließlich April 2022 entwi‐

ckelt? Bitte nach Krankheitsbildern einzeln auflisten. 

 

123. Welche Maßnahmen ergreift die  Landesregierung  aktuell, um Menschen mit psychi‐

schen Erkrankungen zeitnah, trotz der Einschränkungen, medizinische Versorgung zu‐

kommen zu lassen? Bitte beschreiben Sie die getroffenen Maßnahmen. 

 

Häusliche Gewalt ‐ Zunahme aufgrund der COVID‐19‐Krise 

 

124. Wie hoch war die Zahl der Inanspruchnahme von Hilfstelefonen während der Corona‐

Zeit 2020 bis 04/2022? Bitte aufschlüsseln nach Landkreisen. 

 

125. Wie hoch war die Zahl der eingegangenen Hilferufe auf den Polizeistationen während 

der Corona‐Zeit? Unterteilen Sie bitte  in häusliche Gewalt, sexueller Missbrauch und 

Suizid/Suizidversuch. Unterteilen  Sie  zusätzlich  nach Geschlecht, Alter  beginnend  ab  

0 Jahren und Landkreisen sowie kreisfreien Städten. 

 

126. Wie hoch war der  Zulauf  in den  Frauenhäusern  in den  Jahren  2015 bis  2022? Bitte 

schlüsseln Sie nach Jahren, Landkreisen und kreisfreien Städten auf. 

 

127. Wie hoch war die Zahl der zu behandelnden Gewaltopfer in den Notaufnahmen in den 

Jahren 2015 bis 2022? Bitte aufschlüsseln nach Landkreisen, kreisfreien Städten und 

Alter der Opfer. 

 

§ 13 Abs. 5 Infektionsschutzgesetz (IfSG) 

 

128. Welche genauen Pflichten sieht die Landesregierung in Bezug auf § 13 Abs. 5 IfSG, also 

der  gesetzlich  verpflichtenden  Meldung  seitens  der  Kassenärztlichen  Vereinigung 

Sachsen‐Anhalt  von  zusätzlichen  pseudonymisierten  Gesundheitsinformationen  zur 

Aufdeckung  von  Impfnebenwirkungen  und  Impfschäden  an  das  Paul‐Ehrlich‐Institut 

(PEI)? 

 

129. Hat die Kassenärztliche Vereinigung Sachsen‐Anhalt gemäß § 13 Abs. 5 IfSG die gesetz‐

lich  geforderten  pseudonymisierten  Gesundheitsinformationen  unter  anderem  zur 
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Aufdeckung  von  Impfnebenwirkungen  und  Impfschäden  an  das  Paul‐Ehrlich‐Institut 

seit Beginn der Impfkampagne gesendet? 

 

130. Welche Konsequenzen sind für die Nichteinhaltung des Gesetzes des § 13 Abs. 5 IfSG 

für  die  verantwortlichen  Personen  des Vorstandes  der  Kassenärztlichen Vereinigung 

Sachsen‐Anhalt vorgesehen? 

 

131. Gibt  es bereits  staatsanwaltliche  Ermittlungen  gegen die Verantwortlichen und Vor‐

stände der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen‐Anhalt? 

 

Nebenwirkungen der Injektionen 

 

132. Verweisen die Gesundheitsämter des Landes Sachsen‐Anhalt nicht medizinisch ausge‐

bildete Personen bei der Meldung von Nebenwirkungen und Todesfällen zu COVID‐19‐

Impfstoffen an das PEI? Oder sind die Gesundheitsämter verpflichtet, diese Nebenwir‐

kungsmeldungen selbst aufzunehmen? 

 

133. Wie viele Fälle mit Verdacht auf Tod durch COVID‐19‐Impfung wurden in den Gesund‐

heitsämtern des Landes gemeldet? 

 

134. Wie  wurden  gemeldete  Verdachtstodesfälle  in  den  Gesundheitsämtern  des  Landes 

verfahrensmäßig behandelt? 

 

135. Wie viele Angehörige haben Todesfälle im Zusammenhang mit der COVID‐19‐Impfung 

den Gesundheitsämtern in Sachsen‐Anhalt gemeldet? 

 

136. Wie viele Ärzte haben Todesfälle  im Zusammenhang mit der COVID‐19‐Impfung den 

Gesundheitsämtern in Sachsen‐Anhalt gemeldet? 

 

137. Wie viele  schwerwiegende Nebenwirkungen durch COVID‐19‐Impfstoffe wurden den 

Gesundheitsämtern des Landes gemeldet? 

 

138. Wie  viele  Angehörige  und wie  viele  Ärzte  haben  schwerwiegende Nebenwirkungen 

gemeldet? 

 

139. Wie viele Nebenwirkungen aller Schweregrade insgesamt wurden in den Gesundheits‐

ämtern des Landes gemeldet? 

 

Überlastung des Gesundheitswesens 

 

140. Welche  sämtlichen  Einrichtungen  des  Gesundheitssystems  waren  seit  SARS‐CoV‐2‐

Pandemiebeginn in Sachsen‐Anhalt durch Überlastung bedroht (bitte Tabelle)? 
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141. Wenn Überlastungsanzeigen bei der Landesgesundheitsbehörde oder der Landesregie‐

rung eingegangen sind: Wie wurde die Überlastungsanzeige durch das jeweilige Kran‐

kenhaus begründet und für wie viele Stunden oder Tage (tabellarische Auflistung)? 

 

142. Hat das Land Sachsen‐Anhalt nach Mai 2020 eine Notwendigkeit gesehen, die im Land 

befindlichen Krankenhäuser anweisen zu lassen, ihren Betrieb von Volllast auf ein ma‐

ximal  reduziertes  Programm,  ausschließlich  zur  Versorgung  von  Notfällen,  zu‐

rückzufahren? 

 

143. Wurde die Maßnahme, dass die Krankenhäuser  in den Notbetrieb gehen müssen seit 

Mai 2020  innerhalb der  Landesregierung  in Beratungsgesprächen  in Erwägung gezo‐

gen? 

 

144. Wenn  ja,  wie  lauten  die  Eckdaten  bzw.  Beweggründe,  die  zu  diesen  Notbetriebs‐

Erwägungen führten? 

 

Wirkung der COVID‐19‐Impfung 

 

145. Wie viele Menschen der Altersgruppe 80+ sind an und mit Corona  in 2020, 2021 und 

2022 in Sachsen‐Anhalt gestorben? 

 

146. Wie viele Menschen der Altersgruppe 60 bis 79 Jahre sind an und mit Corona in 2020, 

2021 und 2022 in Sachsen‐Anhalt gestorben? 

 

147. Wie viele Menschen der Altersgruppe 35 bis 59 Jahre sind an und mit Corona in 2020, 

2021 und 2022 in Sachsen‐Anhalt gestorben? 

 

148. Wie viele Menschen der Altersgruppe 15 bis 34 Jahre sind an und mit Corona in 2020, 

2021 und 2022 in Sachsen‐Anhalt gestorben? 

 

149. Wie viele Menschen der Altersgruppe 0 bis 14 Jahre sind an und mit Corona  in 2020, 

2021 und 2022  in Sachsen‐Anhalt gestorben? Bitte als Tabelle mit allen Werten aller 

Altersklassen auflisten 

 

150. Wie haben sich die Intensivstationsbelegungszahlen mit COVID‐19 auf Sachsen‐Anhalts 

Intensivstationen  nach  Einführung  der  neuartigen  COVID‐19‐Impfung  bei  der Alters‐

gruppe 80+ im Ganzen an den Spitzentagen 01.12.2021, 29.03.2022 und 27.07.2022 in 

den Kategorien Geimpfte und Ungeimpfte zahlenmäßig dargestellt?  
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151. Welche  COVID‐19‐Impfquote  hatte  die  Altersgruppe  80+  in  Sachsen‐Anhalt  an  den 

Stichtagen 01.12.2021, 29.03.2022 und 27.07.2022 (1x geimpft, grundimmunisiert, ge‐

boostert, doppelt geboostert? Bitte tabellarisch aufschlüsseln. 

 

152. Wie haben sich die Intensivstationsbelegungszahlen mit COVID‐19 auf Sachsen‐Anhalts 

Intensivstationen  nach  Einführung  der  neuartigen  COVID‐19‐Impfung  bei  der Alters‐

gruppe 60 bis 79  Jahre  im Ganzen an den Spitzentagen 01.12.2021, 29.03.2022 und 

27.07.2022 in den Kategorien Geimpfte und Ungeimpfte zahlenmäßig dargestellt? 

 

153. Welche COVID‐19‐Impfquote hatte die Altersgruppe 60 bis 79 Jahre an den Stichtagen 

01.12.2021, 29.03.2022 und 27.07.2022, aufgeschlüsselt nach 1x geimpft, grundimmu‐

nisiert, geboostert, doppelt geboostert? Bitte als Tabelle auflisten. 

 

154. Wie haben sich die Intensivstationsbelegungszahlen mit COVID‐19 auf Sachsen‐Anhalts 

Intensivstationen  nach  Einführung  der  neuartigen  COVID‐19‐Impfung  bei  der Alters‐

gruppe 18 bis 59  Jahre  im Ganzen an den Spitzentagen 01.12.2021, 29.03.2022 und 

27.07.2022 in den Kategorien Geimpfte und Ungeimpfte zahlenmäßig dargestellt? 

 

155. Wie viele Fälle von Affenpocken wurden in Sachsen‐Anhalt im Jahr 2022 bislang regis‐

triert?  

 

156. Wie viele dieser Fälle von Affenpocken sind gegen COVID‐19 geimpft? 

 

Todesfälle nach Impfung 

 

157. Wie viele Menschen sind in Sachsen‐Anhalt am Tag, an dem sie die COVID‐19‐Impfung 

erhielten, in der Altersklasse 80+ gestorben? 

 

158. Wie viele Menschen sind in Sachsen‐Anhalt am Tag, an dem sie die COVID‐19‐Impfung 

erhielten, in der Altersklasse 60 bis 79 gestorben? 

 

159. Wie viele Menschen sind in Sachsen‐Anhalt am Tag, an dem sie die COVID‐19‐Impfung 

erhielten, in der Altersklasse 18 bis 59 gestorben? 

 

160. Wie viele Menschen sind in Sachsen‐Anhalt am Tag, an dem sie die COVID‐19‐Impfung 

erhielten, in der Altersklasse 0 bis 17 gestorben? 

 

Kontraindikationen gegen die Impfung 

 

161. Dürfen Ärzte in Sachsen‐Anhalt vorläufige Impfunfähigkeitsbescheinigungen für Perso‐

nen  ausstellen, die nicht wissen, ob  sie  gegen Bestandteile der  Impfstoffe  allergisch 
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sind und haben diese Bescheinigungen eine Gültigkeit im Sinne des § 20a IfSG? Wenn 

nein, warum nicht? 

 

 

Aufklärungsbogen zur Impfung 

 

162. Enthält  der  Patienten‐Aufklärungsbogen,  der  von  den  Impfärzten  in  Sachsen‐Anhalt 

genutzt wird, den Hinweis, dass alle COVID‐19‐Impfstoffe nur bedingt zugelassen sind? 

 

163. Enthält  der  Patienten‐Aufklärungsbogen,  der  von  den  Impfärzten  in  Sachsen‐Anhalt 

genutzt  wird,  den  Hinweis,  dass  Todesfälle  im  zeitlichen  Zusammenhang  mit  den  

COVID‐19‐Impfstoffen stattgefunden haben?  

 

Impfnebenwirkungen COVID‐19‐Impfstoffe 

 

164. Gibt es ein „Dashboard“  für die Folgen der Nebenwirkungen der  Impfungen mit den 

neuartigen COVID‐19‐Impfstoffen im Land Sachsen‐Anhalt? 

 

165. Ist ein „Dashboard“ oder Ähnliches für die Folgen der Nebenwirkungen der Impfungen 

mit den neuartigen COVID‐19‐Impfstoffen im Land Sachsen‐Anhalt geplant? 

 

Hausdurchsuchungen und Strafbefehle 

 

166. Wie viele Hausdurchsuchungen fanden in Sachsen Anhalt 2020, 2021 und 2022 statt? 

 

167. Wie viele Hausdurchsuchungen fanden in 2020, 2021 und 2022 wegen Delikten im Zu‐

sammenhang mit  Corona  statt  (z.  B.  Hausdurchsuchungen  wegen Maskenattesten, 

Impfausweise, Impfunfähigkeitsausweise, Maskenverstöße usw.)? 

 

168. Wie viele Hausdurchsuchungen wurden  in Sachsen Anhalt seit 2020 wegen Verstoßes 

gegen Punkte der Corona‐Verordnungen des Landes Sachsen‐Anhalt angeordnet? 

 

169. Wie  viele Hausdurchsuchungen  fanden  in  Sachsen Anhalt  seit  2020 wegen  der Ver‐

wendung eines Maskenattestes statt? 

 

170. Wie viele Hausdurchsuchungen wurden  in Sachsen Anhalt  seit 2020 wegen des Aus‐

stellens von Maskenattesten angeordnet? 

 

171. Wie viele Strafbefehle wurden gegen Ärzte/Personen erlassen, die ein Maskenattest 

oder Impfunfähigkeitsbescheinigungen ausstellten? 
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172. Bei wie vielen Ärzten/Personen wurden insgesamt seit 2016 Hausdurchsuchungen we‐

gen aller möglichen Verdächtigungen  im Land Sachsen‐Anhalt angeordnet? Bitte jähr‐

lich auflisten. 

 

173. Gegen  wie  viele  Ärzte/Personen  wurde  wegen  des  Verdachts  falscher  oder  unzu‐
reichender Impfaufklärung in Sachsen‐Anhalt seit 2021 ermittelt? 

 

174. Bei  wie  vielen  Ärzten/Personen  wurde  wegen  des  Verdachts  falscher  oder  unzu‐
reichender Impfaufklärung eine Hausdurchsuchung angeordnet? 

 

175. Gegen wie viele Personen wurde wegen des Verdachts des Ausstellens falscher  Impf‐

ausweise ermittelt? 

 

176. Gegen wie viele Personen wurde wegen des Verdachts des Ausstellens falscher  Impf‐

ausweise Anklage erhoben und mit welchem Ergebnis?  

 

177. Bei wie vielen Personen wurden insgesamt seit 2020 Hausdurchsuchungen wegen des 

Verdachts des Ausstellens falscher Impfausweise angeordnet? 

 

178. Wie vielen Ärzten wurden wegen des Ausstellens falscher Impfausweise die Approba‐

tion entzogen? 

 

Querdenker 

 

179. Wie viele einzelne Personen werden im Land Sachsen‐Anhalt der Gruppierung mit dem 

Oberbegriff „Querdenker“ zugeordnet? 

 

180. Wie viele davon waren vorher polizeilich in Erscheinung getreten? 

 

181. Wie viele davon haben Straftaten begangen? 

 

182. Welche Straftatbestände dieser Gruppe wurden statistisch als „rechtsmotivierte Straf‐

tat“ eingeordnet? 

 

183. Wie viele Straftaten haben Personen begangen, die dieser Gruppe der „Querdenker“ 

zugeordnet waren, die auch zur Eröffnung von Bußgeld‐ oder Strafverfahren führten? 

 

Krankenhäuser‐Auslastung ‐ Bettenabbau 

 

184. Wurden durch die Landesbehörden Untersuchungen zu plötzlich nicht mehr gemelde‐

ten  Intensivbetten  in  2020,  deren  Auswirkungen  staatliche Geldzahlungen  aus  §  21 
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KHG in den Landkreisen Saalekreis, Salzlandkreis, Wittenberg, Burgenlandkreis, Börde, 

Anhalt‐Bitterfeld und der kreisfreien Stadt Dessau gewesen sind, gestartet? 

 

 

 

Obduktionen ‐ Nebenwirkungen der Injektionen in Sachsen‐Anhalt 

 

185. Wie werden Todesfälle  im Zusammenhang mit der COVID‐19‐Impfstoffgabe als einzu‐

schließen oder als auszuschließen verifiziert? 

 

186. Welche  genauen Kriterien haben die Gesundheitsämter, Todesfälle  im  zeitlichen  Zu‐

sammenhang mit der COVID‐19‐Impfstoffgabe obduzieren zu lassen? 

 

187. Bei wie vielen Menschen, die seit 2021  in Sachsen‐Anhalt gestorben sind,  ist das ge‐

naue Impfdatum mit COVID‐19‐Impfstoffen bekannt? 

 

188. Warum muss der die Totenschau durchführende Arzt nicht das  letzte  Impfdatum mit 

COVID‐19‐Impfstoffen in das Formular eintragen? 

 

 

 

Oliver Kirchner              Ulrich Siegmund 

Fraktionsvorsitz              Fraktionsvorsraktion  


